



拝啓 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しくお願ひいたします。

冒頭、私事で大変恐縮ではございますが、先日、薩摩川内市社会福祉協議会様から福祉功労者表彰を受賞させて頂きました。スマキャンが開校して9年弱、今までの取り組み、就職や定着の実績等が外部の由緒ある機関に認められました。そして、この受賞は、こちらをお読みくださっている皆様方と、受講生及びご家族、障がいのある方の雇用にご理解のある企業様、そして弊事業所のスタッフとそのご家族の皆様のご協力・ご尽力の賜物でございます。いつも本当にありがとうございます。そして私自身、もうこれでいいかというと、そういう事は全く考えておらず、まだまだこれからもスタッフ共々研鑽に励む所存でございます。これからも、皆様方におかれましては変わらぬご厚情と、手厚いご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒宜しくお願ひいたします。

ところで、先日のお話しになりますが、11月に薩摩川内市のA型事業所への就労が決まった20代半ばの男性卒業生が、今までの御礼にと就労先で生産されているワインをスマキャンの忘年会時(12月20日土曜日開催)にご持参くださいました。その受講生(当時)は、バス通学でしたが、登校後スマートフォンをバスの中に忘れたのに後で気づき、焦ってどうしようかという時に、私がバス会社にお問い合わせしたところ、バスセンターに忘れ物として保管されているという事で、受講生と一緒に車を運転して取りに行きました。その後、失敗したと落ち込んでいる受講生を励まそうと、近くのお店でたこ焼きとソフトクリームを買って一緒に食べていたところ、「この御恩は働きだしたら自分で稼いだお金で必ず恩返しします」とおっしゃっていました。私は、「無理しなくともいいですよ。笑」とお伝えしていたのですが、その言葉をずっと胸に秘めていた彼は、見事、ご自身の初任給で有言実行されました。

私としては決して贈り物を求めているのではなく、人として、こういった恩返しをするという姿勢は、生きるうえでとても大事な事だと思いますし、人生を豊かに生きていくうと思えば、物事に感謝する事や筋を通した生き方を実践するという事は、人生にとても役立つ考え方だと思います。私は、この出来事を通して、こういった人材をこれからも育てて社会に輩出していく事が、卒業生の人生を実りあるものにしていく事はもちろん、社会全体に対して大きく貢献出来る事だと改めて感じました。スマキャンの学びはこれからも、こういった人間力のある人材をブレずに育成していきたいと考えております。これからも、どうぞ宜しくお願ひいたします。

話変わって、10月より就労選択支援をスタートいたしました。働くにあたり、講座の受講やグループワーク、実習や職業評価機器等を用いて、ご自身の得意不得意を見極め、ご本人の能力に合った適切な就労が実現できるようサポートしてまいります。ご利用対象の方がいらっしゃいましたら、是非ともお声掛け・ご紹介頂けましたら幸いです。

尚、1月17日土曜日に相談説明会を開催いたします。チラシを同封しておりますのでご参考頂き、スマキャンにご興味のある方がいらっしゃいましたら是非ともお声掛けの上、振るってご参加下さいますよう宜しくお願ひいたします。

最後になりますが、先程触れました卒業生から頂いたワインは、温かいお気持ちとしてありがたく頂戴し、新年に少しずつ味わいたいと思います。本年も皆様方の益々のご健勝とご活躍を祈念しております。



敬具

令和8年1月吉日
スマイルキャンパス☆さつませんだい
代表理事 小園 洋和